



Garde d'enfant problèmes avec l'entourage...

Par Visiteur

Bonjour,

Je me permets de vous écrire afin de vous faire part de mon problème et d'en connaître les éventuelles solutions ainsi que mes droits...

Mes parents et moi ne nous sommes jamais entendus, j'ai toujours été plus ou moins le vilain petit canard contrairement à mon frère qui est un Dieu pour eux. Aujourd'hui, je suis maman d'un petit garçon de 4 ans. Mes parents ainsi que mon frère me menacent sans cesse de me faire retirer la garde sous prétexte que je n'y vais pas souvent avec mon fils. Mon motif: je juge qu'il n'est pas sain pour lui d'être entouré de personnes qui hurlent comme ma mère, qui insultent et qui le prennent comme un vulgaire sac de linges sales en criant: " De toute manière tu ne l'auras plus on mentira en disant que tu le bats, que t'es alcoolique etc...".

De plus mon frère s'est permis aujourd'hui de m'envoyer un sms disant qu'il s'occuperait de mon cas et qu'il me conseillait de faire attention à mon fils...

Que peut-il faire concrètement? Est-ce possible qu'il puisse me le faire retirer?

D'avance je vous remercie pour votre aide.

Cordialement.

Par Visiteur

Bonjour Madame,

Que peut-il faire concrètement? Est-ce possible qu'il puisse me le faire retirer?

Votre frère parle sans connaître le fonctionnement de la justice.

Je ne vois aucune raison valable pour que l'on vous retire la garde de votre fils. Il ne suffit pas de signaler qu'un enfant est battu pour que la garde en soit retirée à sa mère. Une enquête sociale est faite, ainsi qu'un examen clinique.

De plus, si vous allez chez mon parent de temps en temps, ils ne peuvent prétendre que vous leur refusez tout contact avec leur petit fils et saisir le juge pour avoir un droit de visite.

Si vous n'êtes pas violente envers votre fils, que vous avez les moyens de subvenir à ses besoins, je ne vois aucun motif de retrait de la garde.

Cordialement